

15 fév 2023 -11:20

Le Premier ministre De Croo se rendra à Vienne pour une concertation sur la politique d'asile européenne

Le Premier ministre Alexander De Croo se rendra demain soir jeudi 16 février 2023 dans la capitale autrichienne pour s'entretenir avec le chancelier autrichien Karl Nehammer.

L'entretien bilatéral portera essentiellement sur la politique européenne en matière d'asile. Outre la politique migratoire européenne, le Premier ministre et le chancelier discuteront également de la politique industrielle européenne et de la présidence belge de l'Union européenne l'année prochaine.

Alexander De Croo, Premier ministre
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be

François Bailly
Porte-parole (FR)
+32 488 07 05 12
francois.bailly@premier.be

Bram Delen
Porte-parole (NL)
+32 497 30 82 05
bram.delen@premier.be